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徐静蕾博客点击率过亿
大开庆功宴之际，章子怡在搜

狐的博客“子怡空间”却向网
友关闭评论和留言功能。博客
研究人士分析，其幕后团队一
定经过慎重考虑和计划，章子
怡负面新闻不少，自然担心很
多人恶言相向。
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记者在章子怡搜狐博客上
看到，从今年3月31日至今，

章子怡共更新6篇文章，最近
1篇已是6月3日。

第 4篇《伦敦》一文，讲
述了她在伦敦参加慈善画展
看到中国艺术家的画。对此，
网友木木在自己的博客发表
《章子怡博客研究》一文评论

说，一是图片粗糙，二是文字
内容没经认真考虑，出现错
误。“章子怡表述道：‘怎么

样，中国的艺术家，将来
Christie’s&Sotheby’s 两
个世界最大的拍卖行里一定
少不了我们的作品！’这话不
说无所谓，一说就错，两大拍
卖行拍卖中国艺术家的作品
早就有了。”
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没有批评，也没有赞美。

到前天为止，章子怡博客访问
量为456万次，评论显示却为
“零”。细心的网友发现，是因
为章子怡的博客关闭了评论
和留言功能，这一权利只有博
主本人才有。有人分析，章子
怡是被骂怕了，索性不让发

言，也有人理解为明星故作神
秘。“如果谁都可以评论，万一
有很多人恶意谩骂怎么办？”

因为缺少互动，博客人气
受到一定影响。重庆一粉丝邓
静告诉记者，初看很惊喜，但
因没法留言，现在很少逛章子

怡博客了。
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搜狐博客方面的卢小姐

称，章子怡官网落户搜狐博客，
但她建的并非“博客”，而是
“个人空间”，不让留言很正
常。如果大家愿意，可以到官方
网站的论坛去注册交流。对于

徐静蕾创了全国最高的1亿点
击率的博客，章子怡对个人博
客有何规划？她迅速打断：“千

万别把她们相提并论，不然那
边（章子怡）会不高兴的。”

之后记者采访了网易博客
主编申东旭，他表示，博客与个
人空间功能差不多，只是说法不
同，其实博客更注重展示，空间
更倾向互动和留言。业内人士也
指出，章子怡的名气大，受关注
度高，背后的团队如果不照顾好

其博客，会造成不良影响。
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据悉，章子怡过去的官网

在新浪，于今年4月初搬家到
搜狐，并在搜狐博客上开了
“子怡空间”。一位不愿透露姓
名的新浪员工向记者透露章子
怡与新浪博客分手的内幕。

该知情者告诉记者，其实
是搜狐向章子怡“买”的官网，

价格为每年 100万到 150万
元左右。另外，他表示，包括章
子怡在内的一些明星负面新闻
较多，明星和大型门户网站合
作后，网站会尽量少刊发其负
面新闻，尽量多给一些正面内
容。当初章子怡在新浪的官网

是不排斥评论留言的，“有正
面的，也有骂的。”GHIJ
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7月 18日，国家电影

局在北京开会，电影局副
局长江平为国产明星叫
屈，称：“很多明星并不像
负面新闻所描述的那样，
他们做过不少好事。”江平
在会上特别提到了赵薇和
范冰冰。

18日，国家电影局在
北京公布《广泛开展 “暑
期档优秀国产影片展映
月”活动倡议书》。在通气
会上，电影局副局长江平
为国产明星们叫起屈来：
“其实很多明星并不像负

面新闻里描述的那样，他
们做过不少好事，只是公
众不知情罢了。”

江平点了赵薇和范冰
冰的名，“范冰冰非常支
持国产电影，为参加不久
前举行的国产数字电影颁

奖典礼，她花了很多力气，
逐一说服 4个投资商，专
程从上海片场跑回北京，
又赶当天深夜的航班回到
上海。”

至于赵薇，也在当晚推
掉了某品牌不少于 20万

元的出场费，赶到一分钱
报酬没有的数字电影颁奖
礼。 WXYJ
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